
Compte-‐Rendu	  de	  l’assemblée	  générale	  annuelle	  de	  	  

l’Association	  des	  Parents	  de	  l’École	  Collines	  d’or	  	  (APÉ)	  

le	  jeudi	  	  22	  septembre	  2011	  

	  

Ouverture	  de	  l’assemblée:	  18h44	  

Présences:	  	  Sandra	  Depot	  (présidente),	  Caroline	  Senko	  (vice-‐présidente),	  Sylvie	  Zaharias	  
(trésorière),	  Edith	  Stobbart	  (secrétaire),	  Ghislaine	  Varin	  (directrice),	  	  et	  parents	  Angela	  Pinette	  
(conseillère),	  Tanya	  Giles	  (conseillère),	  Gina	  Guerrero,	  Coralie	  Switzer	  et	  Ryan	  Smith.	  

Adoption	  de	  l’ordre	  du	  jour.	  	  Proposé	  par	  Sylvie,	  secondé	  par	  Angela.	  

Roger	  Hébert	  est	  ici	  pour	  se	  présenter	  aux	  parents	  car	  il	  est	  candidat	  pour	  la	  nomination	  du	  
poste	  de	  conseiller	  avec	  le	  CSF	  pour	  le	  territoire	  du	  sud-‐est	  de	  la	  C.-‐B.	  	  Pour	  plus	  de	  
renseignements	  sur	  toutes	  les	  personnes	  qui	  se	  présentent	  pour	  le	  poste,	  allez	  voir	  le	  site	  
internet	  du	  CSF.	  	  	  

Mots	  de	  la	  présidente:	  

-‐Plus	  de	  $4,500	  de	  gain	  en	  levée	  de	  fonds	  pour	  l’année	  passée.	  	  Cela	  nous	  a	  permis	  
d’aider	  l’école	  avec	  plusieurs	  dépenses	  pour	  des	  activités	  culturelles,	  et	  les	  achats	  
d’équipement	  de	  sport	  et	  autres.	  	  	  

-‐Toutes	  ces	  levées	  de	  fonds	  sont	  une	  réussite	  seulement	  avec	  l’aide	  de	  tous	  nos	  
membres	  de	  l’APÉ	  et	  les	  parents	  bénévoles,	  alors	  merci	  beaucoup.	  

Mot	  de	  la	  directrice:	  

-‐L’école	  va	  recevoir	  de	  l’aide	  pour	  la	  françisation	  dans	  la	  classe	  de	  maternelle.	  	  	  

-‐Il	  y	  a	  7	  familles	  d’origine	  autochtone	  ce	  qui	  acheminera	  des	  fonds	  à	  l’école	  pour	  des	  
activités	  culturelles	  autochtones	  ainsi	  que	  tu	  matériels	  pédagogiques.	  

-‐Le	  CSF	  nous	  aide	  àtrouver	  une	  remplaçante	  pour	  la	  classe	  de	  4-‐5-‐6-‐7ième	  pour	  le	  congé	  
de	  maternité	  de	  Mme	  Lepine	  en	  décembre.	  	  Ils	  ont	  reçu	  beaucoup	  de	  demandes	  de	  
jeunes	  enseignantes	  du	  Québec	  qui	  sont	  à	  la	  recherche	  d'emploi	  	  temporaire	  pour	  
obtenir	  de	  l’expérience,	  ce	  qui	  serait	  parfait	  pour	  une	  courte	  période	  comme	  le	  congé	  
de	  Mme	  Lepine.	  	  	  

	  



-‐Mme	  Jacquie	  enseignera	  l’anglais	  et	  la	  musique.	  	  Mme	  Diane	  Desbiaux	  et	  Mme	  Sonia	  
Lafleur	  seront	  suppléantes	  durant	  l’année	  et	  Mme	  Diane	  Fleming	  remplacera	  Mme	  
France	  Pâquet	  pour	  le	  poste	  de	  secrétaire.	  	  

Le	  fait	  que	  nous	  avons	  beaucoup	  d’aide	  pédagogique	  disponible	  facilite	  le	  déroulement	  
de	  la	  grève	  du	  syndicat.	  	  Nos	  élèves	  ne	  sont	  pas	  affecter	  du	  tous.	  

-‐Le	  syndicat	  des	  enseignants	  a	  voté	  pour	  une	  grève	  en	  septembre	  2011.	  	  Cela	  veut	  dire	  
que	  les	  enseignant(e)s	  seront	  limité(e)s	  quand	  vient	  le	  temps	  de	  faire	  certaines	  activités	  
telles	  que	  la	  présentation	  des	  bulletins	  et	  rencontres	  avec	  les	  parents.	  Cela	  va	  peut-‐être	  
ralentir	  les	  préparations	  pour	  la	  célébration	  du	  10ième	  	  anniversaire	  de	  l’école.	  

	  

Élection	  du	  bureau	  de	  la	  direction	  de	  l’APÉ:	  

Présidente:	  	  Sandra,	  proposé	  par	  Coralie,	  secondé	  par	  Angela	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Vice-‐présidente:	  Coralie,	  proposé	  par	  Tanya,	  secondé	  par	  Angela	   	  

Trésorière:S	  ylvie,	  proposé	  par	  Sandra,	  secondé	  par	  Angela	  

Secrétaire:	  Edith,	  proposé	  par	  Ryan,	  secondé	  par	  Coralie	  

Conseillers(ères):	  	  Maternelle/1ère	  année:	  	  Gina,	  proposé	  par	  Tanya,	  Coralie	  seconde.	  

2e-‐3e	  année:	  	  Tanya,	  proposé	  par	  Coralie,	  secondé	  par	  Sandra.	  

4e-‐7e	  année:	  	  Angela,	  proposé	  par	  Sandra,	  secondé	  par	  Sylvie.	  

	  

	  

	  

Comité	  de	  Transport:	  

Autobus	  de	  Ron:	  	  Sylvie	  

Autobus	  de	  Violet:	  Tanya	  

	  

	  



Comité	  des	  partenaires:	  

Au	  sujet	  cette	  année:	  	  Les	  buts	  éducationels	  de	  l’école.	  

Parents:	  	  Sandra	  et	  Angela	  

Mme	  Ghislaine	  Varin	  

Enseignantes	  et	  personnel	  de	  soutien:	  	  À	  déterminer	  

	  

Comité	  du	  10e	  anniversaire:	  

Edith	  Stobbart	  

Coralie	  Switzer	  

Tanya	  Giles	  

Caroline	  Senko	  

	  

Parents	  volontaires	  pour	  le	  congrès	  de	  la	  FPFCB:	  	  

	   Edith	  Stobbart	  

	   Sylvie	  Zaharias	  

	  

Rapport	  financier:	  	  Voir	  pièce	  jointe	  

Levée	  de	  l’assemblée:	  	  19h45	  

	  

	  


